



CONVOCATORIA DE PRENSA

SEVILLA ACOGE EL PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DEDICADO ESPECÍFICAMENTE A ABORDAR LAS LESIONES DE HOMBRO EN DEPORTISTAS DESDE UN PUNTO DE VISTA MULTIDISCIPLINAR

Sevilla acoge los próximos 24 y 25 de octubre el **primer congreso nacional específico sobre lesiones del hombro del deportista**, un encuentro en el que participarán destacados profesionales sanitarios para tratar las novedades sobre el diagnóstico, el tratamiento y la rehabilitación de estas dolencias traumatológicas.

La inauguración de este encuentro, tendrá lugar este próximo viernes, **día 25 de octubre, a las 16.00 horas en las instalaciones de la Federación Andaluza de Tenis en la Avda. Doctor Miguel Ríos Sarmiento, nº 3**. En la misma participarán José Luis Escañuela, presidente de la Federación Española de Tenis; el Dr. Luis Fernández Rosa, jefe de los Servicios Médicos del Masters 1000 de tenis de Madrid; Fernando Baro, presidente de la Sociedad Española de Traumatología Deportiva; y el Dr. Emilio López-Vidriero, director de ISMEC (International Sports Medicine Clinic de Sevilla) y promotor de este encuentro científico.

INAUGURACIÓN CONGRESO LESIONES EN EL HOMBRO DEL DEPORTISTA

DÍA: Viernes, 24 de octubre de 2014

HORA: 16.00 horas

LUGAR: Federación Andaluza de Tenis – Avda. Doctor Miguel Ríos Sarmiento, 3 (Sevilla)

INTERVIENEN:

- **José Luis Escañuela**, presidente de la Federación Española de Tenis

- **Luis Fernández Rosa**, jefe de los Servicios Médicos del Marter 1000 de tenis de Madrid y coordinador de los servicios médicos de fútbol base del Atlético de Madrid
- **Fernando Baro**, presidente de la Sociedad Española de Traumatología Deportiva
- **Emilio López-Vidriero**, director del International Sports Medicine Clinic de Sevilla (ISMEC) y coordinador del encuentro

Para más información:

**Gabinete de comunicación de ISMEC: José Antonio García (95 462 27 27 / 663 410 014)
y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**